

## **EMILIO GARCÍA PERULLES, NOMBRADO DIRECTOR GENERAL DE INTERNACIONAL DEL GRUPO EULEN**

- Desde este puesto de nueva creación, se encargará de maximizar el desarrollo de negocio, trasladar el conocimiento consolidado en España al resto de países - incluyendo Chile- y adaptarlo al entorno internacional.

**Chile, 4 de julio de 2023**

El Grupo EULEN, líder en España en la prestación de servicios especializados a empresas, ha nombrado a Emilio García Perulles como Director General de Internacional, un puesto de nueva creación, y de quien dependerán las Subdirecciones Generales de Norteamérica y Sudamérica, así como la Dirección de Expansión y Desarrollo Internacional.

Con la constitución de esta nueva posición, la compañía refuerza su proceso de crecimiento y consolidación para hacer frente a la diversidad de situaciones socioeconómicas y geopolíticas de los mercados en los que está presente, enfocando sus actuaciones con estrategias y equipos específicos para los próximos años.

Así, desde su nuevo cargo, García Perulles se encargará de maximizar el desarrollo de negocio, captar nuevos clientes y contratos, trasladar el conocimiento de las actividades del Grupo que se han consolidado en España y adaptarlo al entorno internacional, así como coordinar, homogeneizar y poner en marcha los sistemas y procesos de la multinacional en todos los países en los que desarrolla su actividad.

Emilio García Perulles es Ingeniero Superior Industrial por la Universidad Politécnica de Madrid y PDD por el IESE, y hasta este nuevo nombramiento ocupaba el cargo de Director General de España y Portugal de la compañía. Con su nuevo cargo, el Directivo afirma que viene “a reforzar el proceso de recuperación de mercado, crecimiento y consolidación de EULEN en Chile, después de estos últimos años. Con el nuevo equipo directivo de Chile estamos seguros de que buscaremos, además, nuevos clientes estratégicos potenciando así las zonas de Chile con productos innovadores y de gran impacto para los clientes”.

---

Grupo EULEN Chile, inició sus operaciones en el país en el año 2000, y actualmente cuenta con una red de oficinas con cobertura nacional, profesionales técnicos y trabajadores con una vasta experiencia en la implementación y ejecución de servicios, la cual es avalada por estos 19 años de desempeño en el mercado local y más de 50 a nivel internacional, en las áreas de Limpieza, Seguridad, Mantenimiento, Servicios Auxiliares, Sociosanitarios, y en general en cualquier área de la empresa que requiera recursos humanos calificados y no sea el foco del negocio de nuestros clientes.

Actualmente Grupo EULEN Chile cuenta con aproximadamente 9.000 trabajadores repartidos de Arica a Punta Arenas, que prestan servicios a clientes del sector industrial, productivo, comercial, servicios y administración pública.

---

**Para más información:**

Felipe Indo  
Comunicaciones  
e-mail: Felipe.indo@grupostrategika.cl

Tlf. +56998707588  
Grupo EULEN Chile  
[www.eulen.cl](http://www.eulen.cl)